
　４月 29 日に萩・石見カントリークラブにて市内６クラブ
ゴルフコンペが開催されました。
　当日は、快晴でまさにゴルフ日和といった感じで、コー
スを回っていると汗をかくほどでした。
　今回こそは、萩ＪＣがチーム優勝をと思っていたのです
が、残念ながら４位という結果に終わってしまいました。
　しかしそんな中、一人奮闘された増山監事が 50 名もの参
加者の中、べスグロを獲得し、個人成績で４位という大活
躍をされました。
　私も次回は増山監事のような大活躍ができるように努力
をしたいと思います。
　次回こそは萩ＪＣがチーム優勝できるように頑張りま
しょう！�
� 55周年実行委員会　副実行委員長　井町　嘉助

市内６クラブ親睦ゴルフコンペ
　３月 25 日(日)、晴天の下、吉南の地にて４ＪＣ野球大会
が開催されました。
　岡崎監督率いる萩ＪＣダイナマイツ、選手＆応援団のヤ
ル気は絶頂！！

第一試合ｖｓ吉南、圧勝
第二試合ｖｓ山口、圧勝

　５月の本大会に向けてしっかり調整のできた試合内容で
した。今年は萩 JC55 周年ということもあり、メンバーが
一致団結して良い成績をおさめたいですね。選手の皆さん、
ぜひ中国大会に連れて行って下さい！
� マネージャー　山本　　舞

ダイナマイツ

　４月 10 日、大久保理事長杯
第２回ブロック研究会が開催さ
れました。
　ご多忙中にもかかわらず、多
くの先輩方、現役の方にご出席
頂き、誠にありがとうございま
した。今回も和気あいあいと楽
しい交流の場となりました。
　熱戦の結果、岸田先輩が優勝されました。おめでとうご
ざいました。私も普段は設営を担当していますが、久し
ぶりに卓を囲ませて頂き、楽しい時間を過ごさせて頂き
ました。
　次回も先輩、現役の方々が楽しんでいけますよう努力し
てまいります。
　多くのご参加をよろしくお願い申し上げます。　
� 副幹事　岡田　　泰

ブロック研究会
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2012 年４月 29 日(日)　場所：萩・石見カントリークラブ

第４回目となる今回は、この時期（３～５月）
が１年で一番忙しいという江山種苗（萩市
土原404）の江山普郎君（31歳）です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

江 山 種 苗 �Q．�いつから江山種苗で働いています
か？

A．�大学を卒業後、京都で豆腐をつくるな
ど色々な仕事をしていましたが、家族
からの勧めで約5年前に萩に戻ってき
ました。その時から家業の仕事をして
います。

Q．�日頃はどんなお仕事をしています
か？

A．�野菜等の種苗を北浦地区の農家に販売
しています。もちろん店頭販売もして
います。

Q．どんな野菜がよく出ますか？
A．�春先はトマト、キュウリ、ナス、ピー
マンにスイカです。夏野菜と呼ばれる
ものがよく出ます。

Q．この仕事のやりがいは？
A．�販売した種苗がお客様の喜ばれる果実
となった時です。

Q．逆にこの仕事の大変なところは？
A．�種から苗に成長するまでの間の温度管
理、水の管理に細心の注意を払うので、
日々の天気、温度がとても気になりま
す。また、この業界は品種改良が進む
ので、増えていく品種を覚えていくの
も大変です。

Q．最後に JC関係者に一言。
A．�ご家庭で新鮮な野菜づくりをしてみま
せんか？この時期は野菜の苗も豊富に
そろえています。お気軽にご来店くだ
さい♪

　このたび４月１日付の会社の人事異動により東京に転勤する
ことになりました。
　２年半のＪＣ活動では皆様に大変お世話になりました。あり
がとうございました。じゃがいも・ブロック研究会・球技大会
をはじめ多くの行事に参加させていただきました。
　また、委員会では副委員長も経験させていただき、良い思い
出になりました。萩での仕事が順調に進んだのも皆さまのご協
力があってこそです。是非とも東京にお越しの際にはお声掛け
いただければと思います。
� 総務広報委員会　委員　山崎　友和

お 知 ら せ


